

# → 5.000 chavales de Nairobi se beneficiarán de ello La Fundación trabajará por el futuro de Kenia

C. G. Fuente

Madrid

→ La Fundación del Atlético y el Strathmore Educational Trust Nairobi, el centro de enseñanza más importante de Kenia, firmaron ayer un convenio de colaboración por el que el club rojiblanco participará 'in situ' en el fomento de las actividades culturales formativas y deportivas en la capital del país africano. Al acto acudieron Enrique Cerezo y Enrique Collar, presidente del Atlético y

de la Fundación, respectivamente; Germán Robles, director general de la Fundación; Bramwel Kisuya, embajador de Kenia; Andrew Olea, director general de Starthmore Educational Trust y el jugador de la primera plantilla colchonera Paulo Assunçao.

El plan ideado por el Atlético incluye la construcción de un complejo que contará con una superficie de unos 40.000 m<sup>2</sup>, que en principio dará cobertura a 5.000 jóvenes y se emplaza en un área



Al acto de la firma del convenio, celebrado en el IESE, acudió el embajador de Kenia en España

FOTO:WebAtleticodemadrid

donde se beneficiarán hasta 1.000.000 de personas. Se trata de un proyecto de formación integral en el que se aúnan un tipo de Formación Profesional para jóvenes, con idea de que creen y desarrollen microempresas. La formación incluirá, entre otras cuestio-

nes, mantenimiento de maquinaria, cursos de reciclaje para empleados en la industria, tecnología, informática básica, etc.

Asimismo, también existirá una vertiente deportiva en un paquete de actividades para los chavales de la zona. Se trata de un

complejo que incluye, vestuarios, comedores, residencias, etc. El proyecto fundacional está localizado en Nairobi-Este que comprende los barrios de Shauri Moyo, Kaloleni, Makongeni, Doholm, Ofafa Jerico, Makadara y Uhuru ●